
C'est qu'enfin des

gens se réveillent et

se rendent compte

qu'un ami ne va pas

bien, même si on a

pas la solution, une

prise de conscience

c'est déjà pas si mal !

Angèle 42 ans Lille
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